44. Kongress für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

Hausärztliches Arbeiten in den nächsten zehn Jahren

Der diesjährige DEGAM-Kongress vom 23. bis 25. September 2010 in Dresden hat die zunehmend drängende Problematik der adäquaten Primärversorgung vor dem Hintergrund des derzeitigen demographischen Wandels zum Thema. Eine alternde Bevölkerung mit chronisch Kranken und multimorbiden Patienten steht begrenzten finanziellen Ressourcen und sinkenden Hausarztzahlen gegenüber.

Einzelheiten zur Kongressanmeldung, zum Programm und zu kongressnahen Hotels sind der Kongress-Homepage www.degam2010.de zu entnehmen.